
Índice de autores

- Aguilar Pelayo, Eduardo Alfonso.
“Clasificación y perspectivas de rocas y minerales industriales en la zona de Etzatlán, Jalisco”, núm. 17, pp. 54-67.
- Alcalá Moya, Graciela.
“Los pescadores del litoral del occidente de México y el turismo”, núm. 20, pp. 27-44.
- Aldana Rendón, Mario.
“La cuestión agraria en la costa de Jalisco”, núm. 2, pp. 43-60.
- Alonso, Jorge.
“Cultura alteña”, núm. 3, pp. 41-50.
- Álvarez, José Rogelio.
“El Puerto de Navidad, la costa de Jalisco y la navegación en el Pacífico”, núm. 2, pp. 4-18.
- Arias, Patricia.
“Microhistoria del trabajo en una región de frontera (Los Altos-El Bajío)”, núm. 6, pp. 37-56.
— “El modo de comer ranchero”, núm. 30, pp. 19-34.
- Aviña Levy, Edmundo.
“La imprenta de Rodríguez”, núm. 10, pp. 22-38.
- Bañuelos Valera, Blanca Lorena.
“Tierra y bosque: el ejido forestal El Rosario, Ayutla, Jalisco”, núm. 11, pp. 42-48.
- Barbosa Guzmán, Francisco.
“De la acción católica a la cristiada”, núm. 13, pp. 5-21.
- Barragán, Esteban.
“El rostro insólito del Sur de Jalisco”, núm. 5, pp. 55-60.
— “El proceso de ladinización en la sierra de Tamazula”, núm. 27, pp. 5-22.
- Barrientos R., Ma. Concepción.
“Cultura minera en Autlán (1953-1969)”, núm. 15, pp. 42-55.

Becerra Jiménez, Celina Guadalupe.

“El Colegio de San Ignacio. Una alternativa en la educación rural femenina durante el porfiriato”, núm. 18, pp. 5-16.

— “Introducción”, núm. 25, pp. 3-4.

— “San Juan de Los Lagos: sus habitantes y sus quehaceres a mediados del siglo XIX”, núm. 3, pp. 19-24.

— “Tres estadísticas de Colotlán. Octavo cantón de Jalisco”, núm. 8, pp. 17-28.

Boëhm de Lameiras, Brigitte.

“Campesinado y modernización de la Ciénega de Chapala”, núm. 1, pp. 17-29.

Cabrales Barajas, Luis Felipe.

“San Juan de los Lagos: apuntes sobre su paisaje urbano”, núm. 25, pp. 35-49.

Camacho Becerra, Juan Arturo.

“Síntomas de la vanguardia”, núm. 38, pp. 48-67.

Camarena, María Inés.

“El jefe político y el orden institucional en la formación del Estado. El caso de Los Altos de Jalisco”, núm. 3, pp. 25-40.

Camberos, Jorge.

“Zapopan en el proceso de urbanización de la zona conurbada de Guadalajara”, núm. 14, pp. 19-35.

Connaughton, Brian F.

“El federalismo: las élites secular y clerical en los 1820”, núm. 22, pp. 23-38.

Cano, Ernesto.

“De la música de los Sonajeros de Tuxpan, Jalisco”, núm. 36, pp. 6-22.

Castellanos, Ana María de la O.

“Ejutla: paisaje y cotidianidad a principios del siglo XX”, núm. 18, pp. 17-33.

— “La hacienda de San Clemente: un retrato de la oligarquía regional”, núm. 35, pp. 5-20.

— “Vida y costumbres en la villa de Zapopan, 1910-1940”, núm. 14, pp. 5-18.

— y Rafael Cosío Amaral. “La hacienda de Ahuacapán. Conflictos de límites en 1850”, núm. 15, pp. 15-26.

Castellón Fonseca, Francisco Javier.

“Reparto agrario en Nayarit (1934-1938)”, núm. 4, pp. 38-51.

- Castillo, María Gracia.
“Analco durante el porfiriato: algunas reacciones frente al cambio”, núm. 12, pp. 5-16.
- Castillo Girón, Víctor Manuel.
“La Cristiada: desarrollo y efectos en el suroeste de Jalisco”, núm. 18, pp. 47-62.
— “Tecolotlán en la Revolución Mexicana”, núm. 11, pp. 28-35.
- Castillón Dueñas, Anna Celia.
“La minería en Mascota, 1857-1885”, núm. 34, pp. 41-56.
- Ceja Martínez, Jorge.
“Introducción”, núm. 33, pp. 3-4.
— e Ignacio Medina Núñez. “Partidos y ciudadanos: la alternancia política municipal en Jalisco”, núm. 33, pp. 61-75.
- Chamorro Escalante, J. Arturo.
“Organografía de los mariachis tradicionales en Jalisco”, núm. 36, pp. 23-37.
— y María Guadalupe Rivera Acosta. “El son del sur de Jalisco y el jarabe ranchero”, núm. 37, pp. 58-67.
- Chávez, Jorge.
“San Sebastián: del olvido al siglo XXI”, núm. 34, pp. 21-40.
- Correa Gómez, María de la Luz.
“La explotación minera en Etzatlán, Jalisco, 1550-1940”, núm. 17, pp. 22-36.
- Cruz Romero, Mirna, Elaine Espino Barr y Arturo García Boa.
“La pesca ribereña en el estado de Colima”, núm. 20, pp. 14-26.
- Dau, Enrique.
“La plaza y el kiosco de Magdalena”, núm. 29, pp. 57-63.
- Dau Flores, Enrique.
“Introducción”, núm. 12, pp. 3-4.
- Diguet, León.
“Estudio sobre el maguey de Tequila”. (Documento), núm. 7, pp. 59-68.
- Domínguez Ocampo, Antonio.
“La laguna de Magdalena”, núm. 29, pp. 16-30.
- Dorantes, Alma.
“Primeras etapas del protestantismo en Jalisco”, núm. 24, pp. 5-18.
- Dorantes González, Alma y Patricia Fortuny Loret de Mola.
“El protestantismo histórico frente a una encrucijada”, núm. 39, pp. 30-42.
- Durán Juárez, Juan Manuel.
“Introducción”, núm. 28, pp. 3-4.

- y Raquel Partida. “Transformaciones regionales y acumulación industrial”, núm. 1, pp. 7-16.
- Espinoza de los Monteros, Fernando.
“La denominación de origen”, núm. 7, pp. 27-36.
- Fabre Platas, Danú A.
“Conversión e identidad. El pentecostalismo protestante zamorano”, núm. 26, pp. 32-47.
- Fábregas Puig, Andrés.
“Los Altos de Jalisco y la antropología”, núm. 37, pp. 13-25.
- “La antropología social en Jalisco”, núm. 40, pp. 6-21.
- Fausto Brito, Adriana.
“Introducción”, núm. 32, pp. 3-6.
- Fernández Tejedo, Antonio.
“La medicina alópata para los huicholes. Una cuña que no es del mismo palo”, núm. 19, pp. 24-32.
- Fletes Corona, Ricardo.
“¿Son los menores callejeros desviados sociales?”, núm. 28, pp. 53-63.
- Fortuny Loret de Mola, Patricia.
“La luz del mundo: una oferta múltiple de salvación”, núm. 24, pp. 33-47.
- Franco Calvo, Enrique.
“Artistas de Jalisco en el acervo del Museo de Arte Moderno”, núm. 38, pp. 37-47.
- Gálvez, Ma. Ángeles.
“San Juan de los Lagos: de la advocación a la feria”, núm. 25, pp. 5-21.
- Gallart, María Antonieta.
“La evolución de la ganadería en la región alteña: el caso de San Miguel el Alto, Jalisco”, núm. 6, pp. 26-36.
- Gallegos Ramírez, María de los Ángeles.
“Las peregrinaciones al santuario de la virgen de Talpa: ritual y proceso social”, núm. 34, pp. 7-20.
- García Acosta, Virginia.
“Arandas a principios de los setenta”, núm. 6, pp. 11-25.
- “Una visión retrospectiva de las tequileras arandenses”, núm. 7, pp. 17-26.
- García Carmona, Oscar.
“La instrucción básica durante el constitucionalismo en Ejutla”, núm. 18, pp. 34-46.

- García Guízar, Abel.
“Relatoría de una asistencia a una asamblea comunal huichola”, núm. 19, pp. 45-63.
- García Ramírez, Cornelio.
“El ambiente mariachero en Tecolotlán”, núm. 36, pp. 38-47.
- Gil Elizondo, Arturo.
“Introducción”, núm. 20, pp. 3-4.
- Girón Botello, Rafael y Arturo Arano Castañón.
“Mejoramiento del habitat acuático para pesquerías en el Pacífico Mexicano”, núm. 20, pp. 45-63.
- Gómez, Alana.
“De monos, sentimientos y grafías”, núm. 38, pp. 24-36.
- Gómez Serrano, Jesús.
“Imprentas e impresores de Aguascalientes, 1826-1910”, núm. 10, pp. 39-49.
- González Esparza, Víctor Manuel.
“Nueva Galicia y los orígenes del estado nacional en México”, núm. 22, pp. 5-22.
— “Tenencia de la tierra en Aguascalientes”, núm. 3, pp. 51-60.
- González López, Mónica.
“El medio natural de la región de Los Altos de Jalisco”, núm. 3, pp. 4-18.
- González Mello, Renato.
“La casa Zuno, la casa González Luna”, núm. 38, pp. 7-23.
- González P., Cándido.
“Acatic durante la Cristiada”, núm. 13, pp. 48-59.
- Goodson-Lawes, Julie.
“La decisión de ir o regresar: una familia migrante de Mezquitic”, núm. 8, pp. 37-50.
- Green, Rosario.
“Introducción”, núm. 31, pp. 3-5.
- Gutiérrez Grageda, Blanca Estela.
“Disturbios rurales en los límites de Jalisco y Colima, 1910-1926”, núm. 5, pp. 35-41.
- Gutiérrez Zúñiga, Cristina.
“Introducción”, núm. 39, pp. 3-4.
— “La Virgen de San Juan: historia de un culto mariano”, núm. 25, pp. 22-34.
— y Gloria González Tejeda. “Comunidad Judía de Guadalajara”, núm. 24, pp. 19-32.
— y Rogelio Marcial. “Sociología en Guadalajara”, núm. 40, pp. 33-47.

- Guzmán Betancourt, Ignacio.
“Mariachi: en busca del éntimo perdido”, núm. 9, pp. 36-52.
- Haro Ortega, Renato.
“Colotlán en los últimos años”, núm. 8, pp. 51-66.
- Hermes, Rafael.
“La cuna del mariachi por excelencia”, núm. 9, pp. 4-24.
- Hernández Madrid., Miguel J.
“Transgresores de fronteras”, núm. 39, pp. 17-29.
- Hernández Michel, Miguel Agustín.
“Introducción”, núm. 18, pp. 3-4.
- Hernández Partida, Leopoldo.
“Historia del agrarismo en Jalisco”, núm. 21, pp. 59-71.
- Hillerkuss, Thomas.
“Criminalidad en Juchipila en el siglo XIX”, núm. 23, pp. 42-56.
- Ibarra, Antonio.
“La minería local y el comercio colonial: el Real de San José Aranjuez, 1801-1803”, núm. 11, pp. 4-27.
- Ibarra, Araceli.
“Finanzas públicas, poder regional y control aduanal: Nayarit 1821-1862”, núm. 4, pp. 4-15.
- Ibarra Ibarra, Sonia.
“ASUNTO: Se eleva una súplica...”, núm 31, pp. 28-39.
- Icazuriaga Montes, Carmen.
“Origen y desarrollo de Tepatitlán como centro rector”, núm. 25, pp. 50-63.
- Íñiguez García, Francisco Julián.
“Introducción”, núm. 15, pp. 3-4.
- Iturrioz Leza, José Luis.
“Toponimástica huichola”, núm. 19, pp. 5-23.
- Jardel P., Enrique J.
“Conservación ecológica de la costa de Jalisco”, núm. 16, pp. 15-27.
- Jiménez Pelayo, Águeda.
“La alcaldía mayor de Juchipila en el siglo XVIII”, núm. 23, pp. 30-41.
- Jiménez Vizcarra, Miguel Claudio.
“El tequila y su marco jurídico”, núm. 7, pp. 37-49.
- Lameiras, José.
“El Sur de Jalisco: asomos a una identidad”, núm. 5, pp. 61-71.
- Lanczyner, Alisa.
“Introducción”, núm. 24, pp. 3-4.
- León, Adrián de.
“La migración de la costa hacia los Estados Unidos”, núm. 2, pp. 61-65.

Lomelí López, José de Jesús.

“Situación agropecuaria actual en el valle de Autlán-El Grullo”, núm. 15, pp. 56-64.

López, Juan y José María Muriá.

“Lagos y San Antonio de Los Adobes en 1839”, presentación a los documentos *Estadística de la municipalidad de Lagos formada en 1839 y Plan topográfico del recinto de la Congregación de San Antonio de Los Adobes [hoy Unión de San Antoniol, geográfico de su comarca, con su respectiva Estadística formada el año de 1839]*, núm. 3, pp. 61-72.

López Castillo, Gilberto.

“El Palmito de Verde, una hacienda ganadera en la Costa de Sinaloa”, núm. 35, pp. 49-63.

López Castro, Gustavo.

“Identidad y migración a Estados Unidos a fin de siglo”, núm. 26, pp. 20-31.

López Cervantes, Gonzalo.

“El montículo de Coyula: un rescate arqueológico”, núm. 32, pp. 7-18.

López González, Pedro.

“El arte tipográfico en Nayarit”, núm. 10, pp. 50-61.

— “La hacienda de los condes de Miravalle”, núm. 35, pp. 39-48.

López Ojeda, José A. y Jorge A. Maldonado R.

“Análisis geológico minero del distrito de Etzatlán, Jalisco”, núm. 17, pp. 37-53.

López Taylor, Rosa Vesta.

“Introducción”, núm. 35, pp. 3-4.

Lozano A., Teresa.

“Un caso de contrabando de vingartote en el México colonial”, núm. 7, pp. 4-16.

Luna Jiménez, Pedro.

“Bahía de Banderas: economía y sociedad durante la primera mitad del siglo XX”, núm. 4, pp. 25-37.

Luna Zamora, Rogelio.

“A través del camino real: una primera aproximación a la historia del comercio entre las regiones de Colima y Jalisco en el siglo XIX”, núm. 2, pp. 29-42.

Marcial, Rogelio.

“Identidad social y juventud: grupos juveniles de esquina en Guadalajara”, núm. 26, pp. 48-63.

— “Vida en las calles. Infancia y juventud en exclusión social”, núm. 28, pp. 19-34.

Martínez, José Luis.

“La novela cristera”, núm. 13, pp. 60-67.

- Martínez Barragán, Hirineo y Moisés Pérez Muñoz.
“Características físicas del valle de Autlán”, núm. 15, pp. 5-14.
- Mata Torres, Ramón.
“El mariachi multinaciente”, núm. 9, pp. 25-35.
- Mathes, Miguel.
“Los principios de la imprenta mexicana en Guadalajara: el primer imperio, 1821-1823”, núm. 10, pp. 6-21.
- Matos, María Fernanda.
“Introducción”, núm. 38, pp. 3-6.
- Matute, Alvaro.
“Etzatlán: minería y Revolución”, núm. 4, pp. 16-24.
- Medina Lima, Ernesto.
“El carnaval de Autlán. Pasado y presente”, núm. 15, pp. 27-41.
- Medina Ríos, Alberto.
“Evolución demográfica de Magdalena durante el siglo XX”, núm. 29, pp. 40-56.
- Medrano E., Angélica María y María Honoria de Jesús Hurtado
“Análisis de restos arqueológicos de Las Ventanas”, núm. 23, pp. 5-20.
- Mejía Machuca, Jorge y Eduardo Rodríguez.
“Infancia-Adolescencia: sus derechos fundamentales y la seguridad ciudadana”, núm. 28, pp. 5-18.
- Mendoza, Miguel Angel.
“Hombres y mujeres de Analco que han influido en la vida de Jalisco”, núm. 12, pp. 22-34.
- Michel Díaz, Marco Antonio.
“Introducción”, núm. 34, pp. 3-6.
- Moctezuma Yano, Patricia.
“La mujer en la conformación de talleres artesanales en Tonalá”, núm 32, pp. 19-34.
- Mora Santacruz, Antonio y Eleno Félix Fregoso.
“El recurso forestal en Mazamitla y su impacto en la región”, núm. 30, pp. 35-48.
- Morán Quiroz, Hilda Mercedes.
“Introducción”, núm. 36, pp. 3-5.
— “Mujeres, canciones y educación”, núm. 31, pp. 54-67.
- Morán Quiroz, Luis Rodolfo.
“Migración y mitos alteños”, núm. 37, pp. 26-40.
— “Representación religiosa de los mexicanos exiliados”, núm. 39, pp. 5-16.
— “Roles de género: los rompimientos finiseculares”, núm. 31, pp. 6-19.

- Moreno, Heriberto.
“Cuentos y cuentas de la hacienda de Buenavista y de la familia Velarde”, núm. 1, pp. 43-57.
- “El nuevo artículo 27 constitucional y la inveterada modernización del campo mexicano”, núm. 21, pp. 44-58.
- Moreno Martínez, Jorge.
“Introducción”, núm. 14, pp. 3-4.
- Muriá, José María.
“Los altos y su división política”, núm. 37, pp. 5-12.
- “Introducción”, núm. 40, pp. 3-5.
- “Presentación”, núm. 1, pp. 3-4.
- Nájera, Mario Alberto.
“Cantar a la Virgen: un aspecto de la devoción a nuestra señora de Talpa”, núm. 36, pp. 48-63.
- “Talpa: la mediación expresiva en la fiesta de la virgén”, núm. 34, pp. 57-67.
- Negrete, Martaelena.
“Gorostiza: un cristero agnóstico”, núm. 13, pp. 33-47.
- Núñez Martínez, Patricia.
“El historiador autlense Rubén Villaseñor Bordés”, núm. 15, pp. 65-71.
- “José Muro Ríos: historia de una vocación”, núm. 23, pp. 57-63.
- “La transformación del paisaje indígena de la región de Tamazula”, núm. 27, pp. 36-46.
- Núñez Miranda, Beatriz.
“Tonalá y Guadalajara: una coexistencia difícil”, núm. 32, pp. 52-62.
- Oceguera Martínez, José Angel
“Introducción”, núm. 27, pp. 3-4.
- Ochoa Serrano, Alvaro.
“Mariache a tres voces”, núm. 9, pp. 53-63.
- “Mazamitla vista desde algunas fuentes”, núm. 30, pp. 5-18.
- Olivera, Alicia.
“La dirigencia cristera”, núm. 6, pp. 57-73.
- Olveda, Jaime.
“Introducción”, núm. 1, pp. 5-6.
- “Introducción”, núm. 2, p. 3.
- “Introducción”, núm. 3, p. 3.
- “Introducción”, núm. 4, p. 3.

- “Introducción”, núm. 10, pp. 3-5.
- “Introducción”, núm. 22, pp. 3-4.
- “La colonización de la costa meridional neogallega”, núm. 16, pp. 43-55.
- “Del positivismo a la nueva historia”, núm. 40, pp. 22-32.
- Ortoll, Servando.
“Francisco R. Almada y su versión sobre la historia temprana de la imprenta en Colima”, núm. 10, pp. 62-67.
- Padilla Villaruel, Carlos.
“Introducción”, núm. 37, pp. 3-4.
- Palacios, Juan José.
“La costa de Jalisco y la Cuenca del Pacífico”, núm. 2, pp. 66-74.
- Partida, Raquel.
“Introducción”, núm. 5, pp. 3-4.
- Peña, Guillermo de la.
“Rituales étnicos y metáforas de clase: la fiesta de San José en Zapotlán el Grande”, núm. 5, pp. 11-27.
- y Renée de la Torre. “El Colli: surgimiento y contradicciones de un asentamiento irregular”, núm. 14, pp. 36-56.
- Peregrina, Angélica.
“Damas en diligencia”, núm. 31, pp. 20-27.
- “Magdalena en la mira de los viajeros”, núm. 29, pp. 31-39.
- Pérez Luque, Rosa Alicia.
“Delimitación geográfica entre Nueva España y Nueva Galicia y la configuración geográfica de Guanajuato (siglos XVI-XVII)”, núm. 6, pp. 4-10.
- Pérez Muñoz, Moisés.
“Aspectos fisiográficos de la región de La Barca”, núm. 1, pp. 58-66.
- Piñera Ramírez, David.
“El federalismo en *El Iris de Jalisco* y en panfletos de 1823 a 1825”, núm. 22, pp. 39-54.
- Preciado Coronado, Jaime.
“Elecciones en contexto de alternancia: balance y perspectivas”, núm. 33, pp. 5-23.
- Puente de Guzmán, Ma. Alicia
“Religión e identidad en el movimiento cristero”, núm. 13, pp. 22-32.
- Ramírez Sáiz, Juan Manuel.
“El asociativismo político en México”, núm. 33, pp. 24-44.

- Ramos, Víctor M.
“Crisis económica y desarrollo en la visión de los obispos mexicanos”, núm. 39, pp. 43-56.
- Regalado Santillán, Jorge.
“Una mentira oficial: el oro de ‘El Barqueño’ ”, núm. 4, pp. 52-63.
- Reguillo, Rossana
“Introducción”, núm. 26, pp. 3-5.
- Rentería Vargas, Javier.
“La fiscalidad en el uso del suelo en Tonalá”, núm. 32, pp. 35-51.
- Reyes G., Juan Carlos.
“Cuyutlán: una laguna con historia”, núm. 2, pp. 19-28.
— “Hacienda de San José del Trapiche, Colima. Resumen de una historia larga”, núm. 35, pp. 21-38.
- Rivera Morán, Gregorio.
“El ejido en las redes del poder local Ayutita, municipio de Autlán, Jalisco”, núm. 11, pp. 36-41.
- Rivial, René.
“La fuerza de la historia oral”, núm. 40, pp. 48-63. “Introducción”, núm. 17, pp. 3-4.
- Rodríguez, Roberto.
“Interacción entre la pesca y el turismo en Bahía de Banderas”, núm. 16, pp. 28-42.
— “Los recursos de la pesca en la costa sur de Jalisco”, núm. 20, pp. 5-13.
- Rodríguez Batista, María.
“Los pueblos de la carretera. Cambio social y desarrollo regional en la zona centro-costa de Jalisco”, núm. 11, pp. 49-57.
- Rodríguez Castillo, Luis.
“Ver desde la calle: trabajo infantil y vida cotidiana en la calle”, núm. 28, pp. 35-52.
- Román Gutiérrez, José Francisco.
“Los indígenas de Juchipila alrededor de 1540-1547”, núm. 23, pp. 21-29.
— “Introducción”, núm. 23, p. 3-4
- Romero Hernández, David Eduardo.
“Enemistades rancheras, bándolerismo y procesos de modernización”, núm. 27, pp. 47-67.
— “Sobre la vida ranchera de Mazamitla”, núm. 30, pp. 49-67.
- Romero Solís, José Miguel.
“Robar caballos y cometer incesto: el caso de Diego Jerónimo Flores”, núm. 27, pp. 23-35.
- Sanjuán Dueñas, Rubén, José Turrado Saucedo y Virgilio Zúñiga Partida.
“Aprovechamiento de subproductos de la industria tequilera”, núm. 7, pp. 50-58.

- Shadow, Robert D.
“Gobiernoy población en San Luis de Colotlán durante la colonia”, núm. 8, pp. 4-16.
- Solano Muñoz, Héctor Jesús.
“El hospital del Sagrado Corazón de Jesús”, núm. 12, pp. 17-21.
- Solís Matías, Alejandro.
“Vivir la vecindad: vecindades y vecinos en Analco 1890-1912”, núm. 12, pp. 35-43.
— “Supresión del corregimiento de los pueblos de indios de Analco y Mexicaltzingo”. (Documento), núm. 12, pp. 44-55.
- Terán Fuentes, Mariana.
“Del discurso oficial, la identidad local”, núm. 26, pp. 7-19.
- Torre, Renée de la
“Dos alternativas para ser católicos: Comunidades Eclesiales de Base y Barrios Unidos en Cristo”, núm. 39, pp. 57-71.
— “Los laicos y el *modus operandi* de la Iglesia católica en México (1930-1990)”, núm. 24, pp. 48-63.
- Torre Ruiz, Luis de la.
“Introducción”, núm. 19, pp. 3-4.
- Torres, Gabriel.
“El porvenir de la reforma agraria en Jalisco”, núm. 21, pp. 5-25.
- Torres Contreras, José de Jesús.
“La organización productiva y las políticas gubernamentales en la zona huichol”, núm. 19, pp. 33-44.
- Torres Medina, Javier.
“Santa Anna: El péndulo aciago”, núm. 22, pp. 55-67
- Toscano Hernández, Aurelio.
“Introducción”, núm. 30, pp. 3-4.
- Vaca, Agustín.
“La fuerza de la historia oral”, núm. 40, pp. 48-63.
— “Introducción. núm. 13, pp. 3-4.
— “Introducción”, núm. 21, pp. 3-4.
— “Madres, esposas y solteras durante la Cristiada”, núm. 31, pp. 40-53.
— “Semblanza de una alteña: María Antonia Castillo de la Cueva”, núm. 37, pp. 41-57.
- Valencia Lomelí, Enrique.
“Jalisco 1997: dinamismo exportador, efecto dragón y macroeconomía estancada”, núm. 33, pp. 45-60.
- Valenzuela Varela, María Basilia.
“El desarrollo regional en la costa de Jalisco”, núm. 16, pp. 5-14.

- “Estrategias que persisten: la migración hacia Estados Unidos de la región Ocotlán-La Barca”, núm. 1, pp. 30-42.
- “Patrones recientes de la migración internacional de la región de Coatlán”, núm. 8, pp. 29-36.
- Vallejo Magaña, Leticia.
“Los arrieros y las relaciones comerciales entre Colima y el Sur Jalisco, 1810-1814”, núm. 5, pp. 28-34.
- Velázquez Gutiérrez, Luis Arturo.
“Importancia migratoria del municipio de Zapopan como integrante de la zona metropolitana”, núm. 14, pp. 57-69.
- Villarreal, Magdalena.
“Mujeres y proyectos de desarrollo en el campo”, núm. 21, pp. 26-43.
- Vizcaíno, Juan S.
“La fundación de Zapotlán el Grande”, núm. 5, pp. 5-10.
- Vogt, Wolfgang.
“La literatura del Sur de Jalisco”, núm. 5, pp. 42-54.
- Weigand, Phil C.
“Introducción”, núm. 29, pp. 3-4.
— y Acelia García de Weigand. “Un legado prehispánico del municipio de Magdalena”, núm. 29, pp. 5-15.
— “Minería prehispánica en Jalisco”, núm. 17, pp. 5-21.